



2015年5月吉日

東京白門ライオンズクラブ会員 各位

東京白門ライオンズクラブ

会長 水津正臣 L

報告者 同上



## 27年5月 例会だより

### 第1 5月7日 第1例会



長い連休明けの翌日ということで、出席率が心配されましたが、約35名の参加がありました。ゲストは、東京墨東Lクラブの木島庄一Lと宮寺Lのお母様宮寺恵子さんのお二人でした。

木島Lは、中央大学昭和33年卒の私達の仲間です。ライオン50年位とききました。所属するクラブの例会は、30年間無欠席とのことでした。例会は、当会と一緒に第1、第3水曜日なので、当会に参加したいと思っ  
ていても、なかなか参加できなかったそうです。今回、所属クラブの例会  
がずれて、当会のクラブに参加できるようになったと、初参加の喜びを話  
してくれました。

宮寺恵子さんは、宮寺Lのお母様とは思えない若くてお美しい方で、思  
わず私はお姉様ではないかと話してしまいました。宮寺Lのお父様（昭和

24年生)も中央大学出身とおききしまして、是非、お父様にも当会へ家族会員として入会して頂けるといいのではないかと思います。

第1例会の目玉は、なんとといっても宮寺Lのメンバースピーチでした。私は、メンバースピーチの前半は、女性陣からお話をききたいと企画しまして、ほとんどの女性の方からスピーチをもらいましたが、宮寺Lは、舞踊、お茶の世界で東奔西走で忙しく、なかなかその機会がなく、今回ようやく実現した次第です。

宮寺Lもきちんと準備をされたようで、写真入りで紹介があったりしました。小さい頃から、日本文化への道を目指されていたようで、大学卒業後もすぐこの道に入られたとのことでした。海外も含め、色々な所で踊られたり、交流をされたりしているので、人脈は大変広そうです。是非、この人脈を当会に活かして頂き、お話をきく機会が得られたらいいなと思いました。お母様が、早く孫の顔を見たいとおっしゃっていたのは、同じ娘を持つ私としても全く同感です。幸い私は、長女のところに三人の孫がいて、これが私の現在のエネルギーの源となっていますが、次女にも早くと願っています。

宮寺Lのスピーチの内容については、紹介者の大越Lより報告書が届いていますので、そちらをお読み下さい。

サンミさんの今回の料理は和風でしたが、季節のものがふんだんにとり入れられ、とても美味しく頂きました。当会の素晴らしさは、例会に出席すれば、何時も大変美味しい料理を食することができることです。



## 第2 第2 例会



5月20日第2例会が開かれました。私は、当日北海道から駆けつけたので、10度の温度差はこたえました。中山名誉会長のお姿を拝見し、今日もお楽しみ講話がきけると元気がでました。

大阪は、都構想問題で揺れ、住民投票がされました。結果はご承知の通り、都構想は否決されました。中山先生は、都構想に反対されていたので、ホッとされていました。そんなことから、講話は大阪を中心としたお話でした。

当会は、母校の3つのクラブにアクティビティを行っていますが、その1つ陸上競技部から、部長の野村修也教授がお越しになりました。野村先生は、マスコミに大活躍で、母校の発展に大変な寄与をされています。陸上部の現状について、お話を頂きました。

陸上部は、箱根駅伝だけでなく、短距離も優秀だとのことで、私達も認識を新たにしなければと思いました。駅伝は今年、最後のランナーのアクシデントがあって19位と不本意な成績でしたが、来年はシードがとれるとの力強いお話でした。まずは、10月17日（土）に行われる予選会を突破することですが、野村先生は絶対大丈夫と保障して下さいました。楽しみに応援しましょう！

メンバースピーチは、仙台から来られている百足Lです。百足Lは、遠くにいらっしゃるのに、よくご出席を頂いています。今期の最後のスピーチャーです。大学1年生の時、拳法部で先輩からしごかれ腕を折ったという話は衝撃的でした。その後、辞達学会に入られ、弁舌を磨かれたそうで、その後の政治家への道につながったようです。

宮城県議員を長く務められ、衆議院選にも出られたとのこと。残念ながら当選できなかったようですが、困難なことはわかっていたが、チャレン

ジしたとのことでした。静かな中に重厚さを感じさせるのは、百足Lの人生の歩みからきているのだなと思いました。

中山名誉会長のCDが配られ、皆、CDに署名（花押）を頂こうと、列をなしていました。お母さんの曲も流れ、若き日の中山先生のを聴かせて頂き、皆びっくりしています。盛り沢山であったため、8時を大幅に過ぎてしまいました。

サンミさんには、何時もご迷惑をおかけしています。感謝！！



### 第3 17回校歌を歌う会



5月17日午後2時から恒例の校歌を歌う会が鈴木邸で開催されました。サンミさんのフランス料理から始まりました。お昼から贅沢な出だしです。中山名誉会長も大阪からご出席頂きました。フランス料理を頂きながら、中山先生の政界裏話を始め、いつものようにためになる面白い話を2時間近くおききすることができました。

榎Lの奥様も元気な姿をみせてくれました。病を克服して、元気な姿をみることができたのが最高に幸せです。今日は、過去最高の35名位の参加者だそうです。福原前学長ご夫妻も長崎の会合からかけつけて下さいました。

なんとといっても今回の目玉は、平山Lのお嬢さんのフラメンコダンスでした。身近でこんな素晴らしいフラメンコをみられるなんて、この会でこそです。4時半頃から8時まで、地下のカラオケルームでそれぞれが自慢ののどを披露しました。木村具成Lは、自分の歌に酔いしれながら気持ちよさそうに2曲も歌っていました。

特筆することが2つあります。1つは、当会にご承知の通り、女性会員

が多いので、女性コーラスを結成しようということになり、急ぎよ、女性会員が総出で「故郷」と「上を向いて歩こう」を合唱しました。ヤンヤの喝采でした。

もう1つは、大越Lが中山名誉会長の歌をCD化して配布したことです。

このドネションは、37,000円集まりました。CDの中の2曲がその場で披露されましたが、40年前の若々しい歌声とメロディーと歌詞が素晴らしく、すぐに気に入ってしまいました。未購入の方は、大越Lまで申し出て下さい。予定時間を1時間オーバーして楽しい一時が終わりました。次回も楽しみです！



## 第4 報 告

### 1) 竹の子狩り

4月29日程塚Lのご好意で、竹の子狩りが行われました。天気予報は危なかったのですが、全く心配することなく、青空の下で楽しみました。場所は、程塚Lの別荘がある茨城県行方市です。ライオンズ以外の方も参加され、総勢35名でした。竹の子はいくらでも採れ、100本以上だったようです。各自3本以上は持ち帰ったようです。

程塚Lの別荘は、大きな家と広い庭で、なんと贅沢な物をもっているのかと、羨ましい限りでした。その場で、竹の子料理を作って頂き、美味しく頂きました。私のところは、孫3人と娘が参加し、孫達に楽

しい思いをさせることができ、鼻を高くすることができました。

- 2) 5月13日既報の通り、私と榎Lが鈴木順子Lから麻雀の手ほどきを受けました。4回やったところ、トップは鈴木さんが2回、榎L、平山Lが各自1回ずつでした。当然、トータルでも鈴木さんがダントツでした。私は、会長としてトップをとることは遠慮しました。

当会でも、結構麻雀をされる方々は多そうなので、何時か囲みたいと思います。

- 3) 理事会で、中山名誉会長が終身名誉会長にご就任頂くことを決定しました。中山名誉会長から、そろそろ引退したいというお話がありましたが、当会の発展に著しく貢献された方に引退されては大変だということで、終身当会の会員としてご参加を頂きたく、理事会で決定したことです。これからも、変わらず楽しいご講演がきけるとと思います。

## 第5 予 告



- 1) 6月第1例会に、すしざんまいの社長木村氏に講演を依頼していましたが、木村氏が怪我をされ、講演は急きょ取りやめになりました。
- 2) 来月から、例会の会場が変更になる予定です。近々、ご案内を申し上げる予定ですので、お知りおき下さい。

